
Avis aux médias

Le 27 février 2002

N° 32

Les représentants des médias sont priés de noter que le ministre du Commerce international, M. Pierre Pettigrew, rencontrera des représentants de l'American Consumers for Affordable Homes (ACAH), le jeudi 28 février à Ottawa. La rencontre portera essentiellement sur le différend commercial entre le Canada et les États-Unis sur le bois d'oeuvre ainsi que leur appui à la position canadienne.

À la suite de leur réunion, le ministre et les représentants de l'ACAH feront une courte déclaration et répondront aux questions des journalistes.

Les représentants sont les suivants : **Annette Verschuren**, présidente, Home Depot, **Bobby Rayburn**, vice-président et trésorier, National Association of Home Builders, **Susan Petniunas**, conseillère, Alliance of American Consumers for Affordable Homes, et **Barry Rutenberg**, vice-président, National Association of Home Builders.

Événement : Point de presse
Date : Le jeudi 28 février 2002
Heure : 11 h 45
Endroit : Salle Charles Lynch, pièce 130-S
Édifice du Centre
Édifices du Parlement

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Sébastien Théberge
Cabinet du ministre du Commerce international
(613) 992-7332

Le Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874
<http://www.dfait-maeci.gc.ca>

